
Pastores inspiradores hacen grandes
sacrificios para servir a las personas en
movilidad, creando un espíritu de
comunidad en su albergue
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En noviembre tuve la oportunidad de viajar a Monterrey, México para visitar unos amigos.
Monterrey está situada en el noreste del país a solo 3 horas de la frontera EEUU-Mexicana.
Como voluntaria para Como nacido entre nosotros, he tenido el privilegio de conocer
(virtualmente) a muchas personas con un compromiso fuerte de trabajar a favor de los en
movilidad humana, individuos que me han inspirado y alentado mucho. Y después de comprar
mi boleto a Monterrey, me di cuenta que allí está un albergue de uno de mis amigos nuevos, el
pastor Lorenzo Ortiz, a quien conocí a través de Como nacido entre nosotros y el Diplomado
en movilidad humana del seminario Fuller. Pastor Lorenzo dirige albergues (El Buen
Samaritano Migrante) de ambos lados de la frontera. Me comuniqué con él, y me puso en
contacto con el Pastor Carlos, su esposa Lety, y su hija Blanca, quienes estan encargados de un
albergue en el centro de Monterrey.

Cuando estoy en Monterrey, siempre ando acompañada porque la ciudad puede ser muy
peligrosa. Hay muchas áreas en el noreste de México controladas por el crimen organizado, y
lo más cerca de la frontera, lo peor. A veces amenazan a albergues, las personas que están
tomando refugio, y los que trabajan allí. Entonces, consulté a mis amigos mexicanos antes de
visitar al albergue y el último día de mi visita fui acompañada por una de ellas a conocer al
Pastor Carlos y Lety.  

Cuando llegamos al albergue, parecía no haber nadie. Pero tocamos a la puerta y al pedir por
el Pastor Carlos, nos dejaron entrar a todo el mundo que había adentro del edificio de tres
pisos. Entendimos después que las personas en movilidad humana nunca salen del refugio
porque al hacerlo son molestadas por la policía, el crimen organizado, y otras personas.
Mantienen las puertas cerradas y vigiladas. Nos sentamos con los pastores y después de
explicar la razón por nuestra visita y el propósito de Cómo nació entre nosotros, el pastor
Carlos se relajó y se abrió a nosotros. 
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Me contó que ellos tenían varios años manejando el albergue. Su iglesia lo había abierto para
servir a personas vulnerables, mayormente individuos adictos e indigentes, Pero después
empezaron a ver más y más personas en movilidad llegando, con gran necesidad. Su esposa y
él dejaron su hogar y vinieron a vivir en el albergue para poder atender a la gente. El mencionó
que en cualquier momento, ellos son anfitriones a 200 - 300 personas, de una gran gama de
países incluyendo Venezuela, Haití, Centroamérica, y otras partes de México. Les proveen tres
comidas al día, ropa y donde dormir, y les ayudan con llenar el papeleo necesario para estar en
la lista oficial para entrar a los EEUU y pedir asilo. Cada mañana y cada noche les invitan a un
servicio para atender a sus necesidades espirituales. Para Pastor Carlos, eso es lo más
importante de su trabajo, conectar la gente con Jesus, al enseñarles el amor de Dios con sus
acciones prácticas.  

Pastor Carlos es una persona llena de energía y orgulloso del trabajo que se está haciendo en
ese lugar - y con razón. Yo no podía creer que su familia mantenía ese lugar a flote solos, una
responsabilidad tan grande de 300 seres humanos. Pero lo han hecho con tremenda
dedicación, sacrificio, y amor. Nos llevó arriba para ver los tres pisos, y vimos un mar de camas
con personas de todo el mundo …bebes, niños y niñas, mujeres y hombres. Monterrey es un
lugar frío en invierno, y muchas de las paredes no llegan a tocar el techo, entonces duermen
acurrucados bajo cobijas, tratando de abrigarse del frío. Pero, los pastores no se enfocan en lo
que no tienen, más bien ellos animan a todos a ser parte de la comunidad y contribuir. Muchos
estaban ocupados con quehaceres, cocinando, lavando ropa, y varios proyectos para mejorar
el lugar - uno de los cuales es continuar construyendo el edificio mismo. “Vamos construyendo
más y más para arriba,” Pastor Carlos me dijo con una gran sonrisa, sugiriendo que no había
límite a los pisos y personas que podrían tener en ese lugar con la ayuda de Dios. 

Mi trasfondo profesional es en educación infantil y trabajo social, y también he trabajado en
ministerios para la mujer. Al ver tantos niños y mujeres, todos muy abiertos a hablar conmigo,
y deseando que nos quedáramos más tiempo, sentía mi corazón llenarse de amor hasta
querer explotar. El Pastor Carlos dijo que podría venir y quedarme todo el día si quisiera. Y la
verdad, cuánto me hubiera gustado - si no fuera que mi vuelo salía el próximo día. Ya podía
imaginar lo lindo que sería ser parte de su comunidad, y contribuir creando programas para
los niños (que no reciben educación por meses cuando están en los albergues), o, sentarme a
escuchar a las mujeres, y ayudar a formar grupos de apoyo psicoemocionales. 
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Más que todo, al salir del lugar, quería honrar y alentar a los Pastores Carlos y Lety. Me habían
dicho durante la visita,, “Nos sentimos olvidados por el mundo aquí.” Se que tienen algo de
apoyo de afuera, pero yo entendía lo que él quería decir. Es un trabajo bien, bien grande, y a
veces abrumador. Hice mi mejor esfuerzo para tratar de comunicar que la red de Como nacido
entre nosotros existe justo para eso - para conectarnos, animarnos y saber que hay otros que
también están trabajando y tienen corazones sensibles a esta llamada. Espero que yo pude
comunicar eso adecuadamente a los pastores Carlos y Lety. Me alegró unos días después que
la amiga que me había acompañado estaba haciendo movimientos para conectar una red de
mujeres cristianas del área con el albergue.  Si llega a pasar, haría que mi visita haya valido el
esfuerzo. Al salir del albergue, vimos que había mucha policía en el área y mis amigos
confirmaron que es un lugar peligroso. Que Dios bendiga mucho a los Pastores Carlos y Lety y
su hija Blanca en ese lugar, que los cuide y provea por ellos y todos que están sirviendo.  

El Buen Samaritano es apoyado por Cooperative Baptist Fellowship, el aliado de la Campana
Como nacido entre nosotros. 1 
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https://www.elbuensamaritanomigrante.com/

